

24.11.13

Beleuchtung des Rad- und Fußweges B 3 – K 9 (Petterweil)

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Im Rahmen der Umstellung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik soll die Ausleuchtung des Rad- und Fußweges an B 3 und K 9 zwischen BBW Südhessen und Petterweil wieder auf den vollen Umfang zurück geführt werden. Das heißt, die Abschaltung jeder 2. Leuchte ist rückgängig zu machen.

Außerdem ist an der K 9 die durch einen Unfall beschädigte und abgebaute Leuchte wieder zu errichten.

Begründung

Die seiner Zeit von Rot-Grün beschlossene Abschaltung jeder 2. Lampe hat zwar Einsparungen gebracht, aber wohl nicht in einem erheblichen Umfang. Das schließen wir daraus, dass eine vom Bürgermeister im Ortsbeirat Petterweil zugesagte Überprüfung der Ergebnisse nicht zu gleichen Maßnahmen an anderen Rad- und Fußwegen im Stadtgebiet geführt hat.

Außerdem ist durch die Einführung der neuen Technik in jedem Fall auch bei voller Beleuchtung des Weges mit Einsparungen zu rechnen.

Der Weg wird zwischenzeitlich – auch bei Dunkelheit – so stark frequentiert, dass die nicht vollständige Ausleuchtung Gefahrenpotenzial in sich birgt. Außerdem vermindert sie das subjektive Sicherheitsempfinden der Wegnutzer.

Dass eine beschädigte und abgebaute Leuchte ersetzt werden muss, ist eigentlich selbstverständlich.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich